

Grussbotschaft Stadtammann Markus Schneider, Baden Bundesfeier 2023

Liebe Festrednerinnen Robin Steudler und Mechthild Mus,
Liebe Bademerinnen liebe Bademer,
geschätzte Bundesparlamentarier,
geschätzte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrats,
liebe Einwohnerrätinnen und Einwohnerräte,
liebe Festfreudige

Baden feiert! Einmal mehr. Und das ist gut so.

Das Feiern bringt uns zusammen. Ich freue mich auch im Namen des gesamten Stadtrats sehr, Sie alle an unserer 1. August-Feier begrüßen zu dürfen. Herzlich willkommen!

Ganz besonders freue ich mich, dass ich auch Bewohnerinnen und Bewohner unseres bald elften Quartiers in der Menge erblicke. Toll, gehören wir jetzt zusammen, liebe Turgemer-Bademerinnen und –Bademer!

Sie alle repräsentieren nicht nur unsere Feststadt Baden, sondern Sie sind auch hier als Einwohnerin, als Einwohner unserer Schweiz.

Einer Schweiz, die vielseitig ist in ihren Bevölkerungsstrukturen, in Kultur, Sprachen und Landschaften. Eine Schweiz, die trotz ihrer Vielschichtigkeit zusammensteht. Und auf das kommt es an.

Feiern verbindet. Es lässt uns in unserer Verschiedenartigkeit eins werden. Der Kitt einer Gesellschaft ist das Miteinander, sind genau diese verbindenden Elemente. Werte wie Gemeinsinn, Respekt und Solidarität stehen für dieses Miteinander.

Es ist ein Miteinander, auf das wir uns auch ganz besonders für unser nächstes grosses Fest, für unsere Badenfahrt stützen können. Es ist die Basis, wenn aus einer Idee Grosses wachsen soll!

Ich bin glücklich und auch stolz, dass wir für dieses Miteinander eintreten. Dass wir motiviert an einer Schweiz, an der Welt von morgen arbeiten.

Dieses Miteinander braucht uns alle! Ganz besonders aber auch jene, die morgen am Ruder sein werden – unsere Jugendlichen!

Ich freue mich darum sehr, dass wir mit Mechthild Mus und Robin Steudeler zwei motivierte Mitglieder des Jugendparlaments für die heutige Festansprache gewinnen durften. Schön, seid ihr hier, herzlichen Dank!

Uns allen wünsche ich den Mut und die Motivation, für unsere Werte und das Miteinander einzustehen. Jeden Tag. So entstehen gemeinsam grosse Dinge. So entsteht auch unsere Badenfahrt, auf die wir uns mehr als freuen dürfen.

Ich danke allen – innerhalb und ausserhalb der Verwaltung - die heute einen wichtigen Beitrag an dieses Gelingen zur 1.-August-Feier 2023 beigetragen haben. Vielen Dank für eure grosse Arbeit!

Für die Gesamtorganisation Astrid Thommen zusammen mit verschiedenen Verwaltungsabteilungen insbesondere unsere Mitarbeitenden vom Werkhof und der Stadtpolizei die für gute Infrastruktur und Sicherheit sorgen.

Für die wie immer wortreiche und engagierte Moderation bei Fabian Engel

Für die Gastronomie beim Feuerwehrverein Baden, beim Fechtverein Baden, Le Passage und Cordula Café

Für die Technik bei Olaf Ryter und Alfio Difazio von RYTELEC

Für die Unterhaltung beim Blasorchester Baden Wettingen unter der Leitung von Christian Noth und später für den ultimativen Pop Rock Funk Sound von «Unique»

Für die Rundfahrten beim Verein Spanischbrödlbahn

Für das abwechslungsreiche Kinderprogramm beim Verein Lampefieber

Für das fulminante Feuerwerk bei Bugano AG

Bei der Sanität, welche wir hoffentlich nicht brauchen

Für die Übersetzung in Gebärdensprache bei Therese Sommerhalder

Und natürlich unseren Festrednerinnen Mechthild und Robin.

Ihnen allen danke ich zusammen mit meinen Kolleginnen und Kollegen des Stadtrats für Ihr Kommen und für Ihr Engagement im Alltag.
Geniessen Sie den heutigen Abend, geniessen Sie das Zusammensein.

Und ist der Abend vorbei, dürfen wir uns wieder freuen: auf das nächste Feiern, das nächste Miteinander!

Liebe Mechthild, liebe Robin – Bühne frei für eure Festrede zum 1. August 2023!

Besten Dank.